Edition Côte vaudoise

[RÉGION] Stars en herbe

Petites Lolitas de la Côte



Depuis que Star Academy a envahi nos tubes cathodiques, des gamines de 10, 12 ans rêvent de gloire. Nombril à l'air, elles affichent déjà une dégaine de star. Jennifer et Laura, deux jeunes filles de la région, connaissent déjà le trac du plateau télé. Elles ont participé, parmi les 4 vedettes en herbe sélectionnées, à l'émission Les EnChanteurs de Bernard Pichon. Mais elles gardent la tête sur les épaules. Comment gérer les rêves de star de nos petites Lolitas? Lac hebdo a mené l'enquête.

PAGES 2-3

Initiation progressive au Funambule

Les ateliers de formation pour jeunes artistes nyonnais proposent différents niveaux d'initiation à la chanson. La classe des 11-13 ans qui accueille actuellement 13 filles - depuis un mois aussi Laura Sensi - prépare les plus jeunes aux aspects rythmiques, chorégraphiques et vocaux du travail sur scène. «Elles suivent aussi des ateliers de maquillage avec les plus grands. Mais il faut encore les ménager. Elles n'ont cours qu'une fois par mois», précise la responsable, Eliane Dambre.

Au niveau des 14 à 16 ans, les choses sérieuses commencent. Les cours de chant proprement dits s'intensifient. Les élèves travaillent deux fois par semaine sur les rythmes, le jeu de scène, l'enregistrement en studio, les plateaux de télévision. Jennifer Harstad est actuellement une des 16 étudiantes de ce niveau. Un à deux samedis par mois, elles suivent des atellers d'écriture, de composition, de mise en voix, de dynamique mentale et autres séminaires thématiques.

Dans le petit groupe des 17 à 25 ans, la majorité des artistes du Funambule volent déjà de leurs propres ailes. Ils sont auteurs-compositeurs, interprètes, arrangeurs. C'est aussi la seule classe qui compte des garçons. Ils sont actuellement sept à se préparer à une éventuelle carrière dans le show biz'.